## CON GRESS SELECTION

www.rosenfluh.ch



Jahreskongress der Schweizerischen Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin (SGAIM)

1. bis 3. Juni 2022 in Lausanne

Fortbildungstagung des Kollegiums für Hausarztmedizin (KHM)

30. Juni bis 1. Juli 2022 in Luzern



Aktuelle Entwicklung bei Reiseimpfungen

Post-COVID-19-Erkrankung: Was bringt eine Rehabilitationsbehandlung?

Hepatitis-C-Patienten in der Hausarztpraxis: «Man kann viel mehr tun, als man denkt»

Woher kommt bloss dieser Kopfschmerz?

Demenzabklärung in der Hausarztpraxis: «Haben Sie den Mut, die Diagnose zu stellen»

Update Herzinsuffizienz: Kombinationstherapie von Beginn an